澤井市長の活動アルバム (7月分)

「セーフコミュニティ認証に係る現地審査会・全体会議」(7月31日)



セーフコミュニティ認証に係る現地審 査会にむけた全体スケジュール概要説明 会にあたり、挨拶させていただきました。 海外より迎えた審査員の方々に、本市 が2年以上にわたって進めてきた「協働」 の取り組みについてご覧いただくようお 願いいたしました。

「セーフコミュニティ審査員、来庁」(7月31日)



明日から 2 日間にわたるセーフコミュニティの現地審査を受けるにあたり、松原市に来られた審査員の韓国のチョウ・ジュンピル先生、台湾のパイ・ル先生、中国のワン・シュウメイ先生、そして白石先生と今井事務局長とお会いしました。

「河合小学校区ソフトボールチームより結果報告」(7月29日)



河合小校区のソフトボールチームが、 南河内ブロック子ども会スポーツソフト ボール大会に出場するにあたり、その報 告に来てくれました。

先日の松原市子どもスポーツ中央大会 で激戦を勝ち抜いてきた選手たちの熱い 想いが伝わってきました。

南河内大会でも一戦一戦を全力でぶつ かってほしいと思います。

「成寿会」 (7月28日)



今年も成寿会の集いに出席し、挨拶させていただきました。

近年では、人と人との繋がりが希薄化 していると、よく言われますが、そのよ うな中で、成寿会の皆さんのこのつなが りが大きな輪となって地域、そして、松 原市全体に広がっていくことを期待いた します。

「松原市企業人権協議会・総会」(7月26日)



松原市企業人権協議会の総会に出席しました。

私は、個々の人権が尊重される企業により、明るい社会が築かれ、まちの発展にもつながるものと確信しております。

今後とも、お互いが人権を尊重し、元 気で明るいまちづくりにご尽力いただき ますよう、お願いいたします。

「松原 K. K. K より全国大会出場報告」 (7月26日)



第26回全国健康福祉祭こうち大会 ねんりんピックよさこい高知2013に出場される松原 K. K. K の中西勝彦さん、大熊康之さん、田村京子さんが報告に来られました。

普段の練習は個々それぞれで取り組んでおられるとのことでしたが、実戦では団結され、いい結果を残されたそうで、本番での活躍が期待されます。

暑さに負けないよう体調管理には十分

にご留意くださいと、お伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「奈良県葛城市マスコットキャラクター蓮花ちゃんと対談」(7月26日)



竹内街道・横大路 1400 年の取り組みとして「竹内街道横断ブログ旅」の中で、 葛城市のマスコットキャラクター蓮花ちゃんが会いにきてくれました。

本市の魅力をブログに書き込んでもら えるとあって、私も真剣に訴えました。 これからも、松原市の魅力をどんどん発 信してまいります。

「全松原、全国大会出場報告」(7月24日)



第27回全国小学生男子ソフトボール大会と第8回びわこオープン全国ジュニアソフトボール大会に出場が決まった全松原の皆さんが、報告に来てくれました。日頃からの厳しい練習の成果だと思います。

勉強に、お手伝いに励むことで、集中力を養い、本番では悔いのないプレーができるようお願いし、がんばる市民応援金を手渡しました。

「障害者施設を視察」(7月24日)



ひまわり作業所・ワークセンターまつ のみ・えるで・ワークセンターリサイク ルの4施設を視察いたしました。

障がいをもたれた方の自立に向けた取り組みを本市といたしましても、バックアップしてまいりたいと考えております。

「阪本貴介君、山本拓人君、全国大会出場報告」(7月24日)



第18回高野山旗全国学童軟式野球大会 と第28回大鳴門橋学童軟式野球大会に出 場が決まった松原小学校6年生の阪本貴 介君と山本拓人君が報告に来てくれまし た。普段からの厳しい練習の成果だと思 います。

これからも、勉強にお手伝いに励み、 集中力を養い、悔いのないプレーをする ようお伝えし、がんばる市民応援金を手 渡しました。

「松原市こどもスポーツ中央大会"ソフトボール"の開会式」(7月21日)



松原市こどもスポーツ中央大会【ソフトボール】の開会式に出席し、激励挨拶 の後、始球式をいたしました。

子どもたちは、真っ黒に日焼けし、日 頃の頑張りがよくわかりました。

試合に臨むにあたり、失敗を恐れず、 悔いのないプレーを心がけ、夏休みのよ い思い出になることを願っております。

大会関係者ならびに保護者の皆さんに は、熱中症対策をはじめ、健康と安全管

理に十分注意を払っていただきますようお願いいたしました。

「大塚高等学校、4クラブより全国大会出場報告」(7月19日)

全国高等学校総合体育大会への出場が決まった大塚高等学校の陸上競技部・男子バレーボール部・ソフトテニス部・女子バスケットボール部が報告に来てくれました。

日頃の厳しい練習の結果だと思います。

これからも集中力を養い、本番では悔いのないプレーができるよう激励し、がんばる市 民応援金を手渡しました。



「津田萌咲さん、全国大会出場報告」(7月18日)



第36回全国 JOC ジュニアオリンピック カップ夏季水泳競技大会に出場される松 原中学校1年生の津田萌咲さんが報告に 来てくれました。

平泳ぎに加え、今回はバタフライでも 出場されるとのことで、ますます期待が かかります。

本番で、練習の成果を発揮できるよう 集中力を養ってくださいと励まし、がん ばる市民応援金を手渡しました。

「民生委員推薦会」 (7月18日)



松原市民生委員推薦会に出席し、答申 を受取りました。

民生委員・児童委員 162 名 (うち 39 名 が新任)、主任児童委員 15 名 (うち 1 名 が新任) が推薦されました。

委員の皆さんには、雨や猛暑の中、奔 走いただき本当にありがとうございまし た。

「"消防救助技術近畿地区指導会"出場に伴う激励会」(7月18日)



本市の消防職員が「消防救助技術近畿 地区指導会」に出場するにあたり、激励 させていただきました。

度重なる自然災害に加え、南海トラフを震源とする巨大地震の発生も危惧される中、近畿地区指導会においては、今まで培った行動力と優れた救助技術を遺憾なく発揮し、今後もより一層、厳しい訓練に精進するよう指示いたしました。

「竹内街道・横大路 1400 年、第2回活性化実行委員会」(7月 17日)



竹内街道・横大路 1400 年、第 2 回活性 化実行委員会に出席しました。

府県を超えて沿道市町村・企業・大学・ 地域と協働で、周辺地域の魅力を再発掘 し地域の活性化に繋げてまいりたいと考 えております。

松原市の魅力を多くの皆さんに発信してまいります。

「肥田唯花さん、全国大会出場報告」(7月16日)



第31回第一生命全国小学生テニス選手権大会に出場される中央小学校6年生の肥田唯花さんが、報告に来てくれました。 これまでの厳しい練習の成果だと思い

本番では、日頃の成果を発揮できるよう激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

「元シンクロクラブチームによる水泳指導を視察」(7月11日)



元シンクロオリンピックメダリストの クラブチームによる、本市の児童達への 水泳指導を視察いたしました。

水泳の基本指導やシンクロの模範演技 を見て児童の水泳への関心がいっそう高 まり、泳力向上につながることを心より 期待いたします。

「辻川美乃利さん、全国大会出場報告」(7月9日)



全国高等学校総合体育大会陸上競技大 会に出場される生野高等学校 3 年の辻川 美乃利さんが報告に来てくれました。

円盤投げ・砲丸投げともに近畿大会優勝によって出場を決め、全国での成績に期待がかかります。

悔いのない競技をされるよう激励し、 がんばる市民応援金を手渡しました。

「第9回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」 (7月9日)



第9回目となるセーフコミュニティ推 進本部会議を開催いたしました。

8月1日、2日に最終の審査を控えた今の私の想い、今やるべきことを、本市の部長級の職員の前で述べました。

本年秋の認証取得に向けて、全市一丸 となった「協働」で今後さらに邁進いた します。

「ミニバスケットボールの視察」 (7月7日)



松原南小学校体育館で行われているミ ニバスケットボールの試合を視察いたし ました。

バスケットボールを見ていますと、今でも身体が熱くなります。この中から全国大会、世界大会に出場される選手が現れることを心から期待しております。

「シロマスポーツクラブによる3連覇達成報告」(7月5日)



第39回ジュニア体操西宮大会において、 3 連覇を達成されたシロマスポーツクラ ブが今年も報告に来てくれました。

日頃の厳しい練習を積み重ね、3連覇を 成し遂げられたことはすばらしいと思い ます。

これからも、勉強にお手伝いに励み、 集中力を養い、活躍を続けてもらいたい と思います。

「大阪府国道連絡会・総会」 (7月5日)



大阪府国道連絡会の総会に出席いたしました。

国道や幹線道路の整備促進に向けて、 「災害時の緊急輸送や救急医療に備えた 道路整備」、「機能的な交通ネットワー クの形成」、「自然災害に対して安心・ 安全な道路づくりや橋梁の耐震化」といった事項についてを決議いたしました。

「阪南大学高等学校サッカー部、全国大会出場報告」 (7月4日)



全国高校総合体育大会に初出場が決まった阪南大学高等学校サッカー部が報告に来てくれました。

厳しい練習を積み重ねられた結果だと 思います。

阪南大学に続き、全国でも活躍される ことを期待し、がんばる市民応援金を手 渡しました。

「松原市安全なまちづくり対策協議会・総会」 (7月2日)



松原市安全なまちづくり対策協議会に 出席し、挨拶させていただきました。

日頃から、本市の安心・安全のまちづくりにご尽力いただき、誠にありがとうございます。委員の皆さんは、本市の「協働」のまちづくりにおきまして、無くてはならない人財だと考えております。

これからも、安心・安全のまちづくり にご支援・ご協力を賜りますようお願い いたします。

「近畿農政局との勉強会」(7月1日)



葛城市役所にて開催されました近畿農 政局との勉強会に出席いたしました。

これからの農村振興をテーマに、『農山漁村に受け継がれた豊かな資源を活用した経済成長と多面的機能の発揮』と『食料自給率・食料自給力の維持向上』を目標に掲げた「攻めの農林水産業」について学んでまいりました。

「第63回社会を明るくする運動・決起大会&街頭啓発」(7月1日)

「社会を明るくする運動」の決起大会にて、推進委員長として挨拶させていただき、各種団体の皆さんとともに街頭啓発活動を行ってまいりました。

本市は、現在、大阪で初となる「セーフコミュニティ」の認証取得に向けて8月1日と2日に現地審査を受けることになっております。

皆さんには、「協働」のまちづくりにおける、犯罪や非行のない明るいまちづくりの主 役として、なお一層のお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。

大変暑い中、皆さん、お疲れ様でした。



